

Nous vous remercions pour votre soutien tout au long de l'année écoulée, pour les messages, les témoignages et les échanges d'information. Forts de cette détermination, nous en tirons l'énergie nécessaire au maintien de l'activité de l'association.

Nous vous adressons nos meilleurs vœux de santé, de joie et de prospérité pour 2025. Que cette nouvelle année puisse vous apporter petits et grands bonheurs, de la satisfaction dans votre quotidien et la réussite de vos projets.

Et nous souhaitons également le meilleur pour l'homéopathie que nous utilisons dans nos soins de santé.

En 2025, nous essaierons encore de porter au mieux la voix des patients de l'homéopathie au niveau national et européen. En tant que représentants de l'association, nous continuerons de relayer une réalité « de terrain », c'est-à-dire des difficultés toujours plus aiguës d'accès à l'homéopathie notamment pour trouver un médecin ou des médicaments disponibles rapidement, tout en informant sur l'espoir à terme d'une meilleure reconnaissance de l'homéopathie, espoir que suscitent les avancées de la recherche en homéopathie et une demande plus appuyée des citoyens pour des soins de santé aux effets secondaires moins délétères.

Cependant en ce tout début d'année, soyons donc résolument positifs.

Il y a toutes ces initiatives de séances d'information, de cours ou d'ateliers d'homéopathie familiale proposées pour aider les patients dans leur vie quotidienne, dans les limites de l'automédication : autant d'actes de résistance pour certains. Alors résistons, et de la manière qui convient à chacun d'entre nous, face à une volonté d'uniformisation de la médecine et plus largement de la pensée.

Bonne année, et prenez bien soin de vous !

Le Conseil d'Administration d'AHP France, l'Association Homéo Patients France

